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Judith Nosovitzky, 
Entrevista a la exitosa empresaria Argentina

Presidente de Cotnyl S.A.

Por Emma Fiorentino, periodista/editora

Tiempo de lectura: 12 min. La Editorial Emma Fiorentino entrevista en ex-
clusiva a Judith Nosovitzky, la muy exitosa Em-
presaria Argentina, Presidenta de Cotnyl S.A. y 
reconocida internacionalmente.

Entrevista a Judith :

Emma Fiorentino (E.F.): Buenos días, Judith. 
Gracias por estar aquí con nosotros. Tu historia 
es realmente inspiradora. Fuiste seleccionada, 
en nuestro consejo de redacción, por unani-
midad al momento de elegir a una empresaria 
para rendir homenaje a la mujer. 

¿Podrías contarnos cómo comenzó tu extraordi-
naria carrerra?

Judith Nosovitzky (J.N.): ¡Buenos días! Cla-
ro, con gusto. 
Mi historia empieza en Argentina, en 1963, 
cuando nací. Siempre tuve un fuerte interés 
por la creatividad, la educación y el cuidado 
de los niños, así que terminando el secundario 
decidí estudiar para ser maestra jardinera. Sin 
embargo, el destino tenía otros planes para mí.

E.F.: ¿Qué oportunidad cambió tu rumbo?

J.N.: Cuando estaba a punto de terminar mi 
carrera, mi padre me propuso crear una em-
presa junto a mi hermano, en 1986. 
Aunque no era mi vocación original, acepté in-
mediatamente. Así nació Cotnyl S.A., nuestra 

pequeña empresa familiar. Desde ese momen-
to comenzó un cambio radical en mi vida, la 
industria te da  muchas alegrías pero también 
hay muchos tropiezos, lo importante es no ba-
jar nunca los brazos. 

E.F.: ¿Cuál fue el mayor desafío que enfrentaste 
como mujer?

J.N.: Ser madre y ama de casa mientras dirigía 
la empresa fue todo un reto. Pero demostré 
que las mujeres también pueden triunfar en un 
mundo predominantemente masculino. 
Mi esposo siempre me apoyó y eso es funda-
mental. De esa forma todos pusimos las ener-
gías para que Cotnyl S.A. creciera y se expan-
diera por todo el país y en el extranjero.

E.F.: ¿Qué consejo le darías a otras mujeres que 
aspiran a ser empresarias?

J.N.: Que no duden en aprovechar las oportu-
nidades. Con sacrificio y esmero, todo es posi-
ble. Es importante adaptarse a los cambios ex-
ternos y la resiliencia es fundamental, no todo 
es color de rosa, la vida empresaria tiene mu-
chos altibajos que con dinamismo y positivismo 
se puede seguir adelante y alcanzar las metas. 
Demostré que las mujeres también pueden 
triunfar en un mundo predominantemente 
masculino. 

E.F.: ¿Qué sentís cuando hablás de Cotnyl?

J.N.: Orgullo, sin duda. Cotnyl pasó a ser como 
un hijo más, empezó siendo un proyecto fami-
liar, sin saber hasta dónde llegaría, con un solo 
empleado, de a poco fue creciendo en produc-
tividad, en metros cuadrados, en empleados y 
en máquinas. 

Mas adelante en clientes, en facturación y más 
empleados y más máquinas. Todo fue de a 
poco, paso a paso, pero firmes. 
Todos crecimos a la par.  Sin duda todavía hay 
capacidad, fuerza y creatividad para seguir cre-
ciendo.

E.F.: ¿Cuál es tu principal fortaleza?

J.N.: Sin duda mi fortaleza es la capacidad de 
observar y aprender de todo lo que me rodea. 
En tantos años logré incorporar conocimientos 
y transmitirlos a los demás. 
Estar atenta a las necesidades de los grupos 
de trabajo y tratar de solucionar los proble-
mas que se generan entre las personas tam-
bién es mi fuerte. Y, algo fundamental, saber 
cómo evoluciona la tecnología. Se debe inver-
tir permanentemente en la máxima tecnología, 
apenas sea creada. Estar atentos a toda inno-
vación, especialmente si es revolucionaria, tal 
el caso de la IT inteligencia artificial, la que ya 
venimos implementando con éxito.

E.F.: ¿Y tenés alguna debilidad?

J.N.: Tal vez soy demasiado sensible, le pongo 
el corazón a todo lo que hago, eso a veces me 
genera angustia, que con el paso del tiempo se 
va diluyendo, pero en el momento me pongo 
en el lugar del otro y desde ahí trato de ayudar, 
a veces cuesta más y otras veces menos.

• Judith con su padre, Sergio Nosovitzky, co-fun-
dador y extraordinario modelo de empresario.
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E.F.: ¿En qué quedó tu formación de maestra jar-
dinera?

J.N.: Al principio fue una rara sensación, por-
que mi sueño no había sido ser empresaria, 
pero de a poco me fui adaptando a mi realidad 
y lo disfruté. 
Sin embargo cada tanto me hacía tiempo para 
hacer cursos que me ayudaron a canalizar mi 
creatividad contenida, como decoración de 
tortas, vitrofusión, ambientación con globos, 
dibujo humorístico, restauración de muebles, 
retapizado de sillones (los dos últimos realiza-
dos con mi hija), macramé, corte y confección 
y algunos más, jajaja, que no tienen nada que 
ver con la industria pero de esta manera logré 
ese poco de recreación en mis momentos li-
bres, para crecer y sentirme realizada en todo 
sentido.

E.F.: ¿Cuál es el mayor logro que has al-
canzado?

J.N.: Uno de los mayores logros que he alcan-
zado es haber transformado Cotnyl,  de una 
pequeña empresa familiar en un referente en 
Argentina y más allá de las fronteras. 
A lo largo de los años, y en un mercado dinámi-
co, he incorporado nuevas tecnologías y man-
tenido un enfoque creativo en el diseño, esto • En tiempo de vacaciones con la familia.  

nos ha permitido mantenernos en el tiempo y 
a la vanguardia. Otro logro personal es haber 
demostrado que con fuerza y dinamismo las 
mujeres pueden ocupar lugares en una indus-
tria, a la par de los hombres, me siento bien en 
este lugar porque soy respetada y escuchada. 
En resumen, el mayor logro es haber construi-
do una empresa sólida y haber dejado una hue-
lla en la industria. Eso no significa que llegué 
a mi punto máximo, siempre estoy lista para 
afrontar nuevos desafíos visualizando todas las 
oportunidades. 

E.F.: ¿Qué aprendiste en todos estos años de tra-
bajo?

J.N.: Desde chica empecé a jugar softbol, 
jugué durante 25 años de mi vida, desde ahí 
aprendí que en grupo todo es mas fácil, cada 
uno en su lugar sirve para  llegar donde solo no 
llegarías,  el deporte en grupo te enseña eso y 
mucho mas. 
Pienso que el trabajo en equipo es fundamental 
en cualquier aspecto de la vida, ya sea en el 
ámbito laboral, educativo o personal. 

En el ámbito laboral, al colaborar con otras 
personas, se pueden intercambiar ideas, pun-
tos de vista y habilidades, lo que enriquece la 
manera en que se abordan los problemas y se 
toman decisiones. 
Además, fomenta la cooperación, la comunica-
ción efectiva y la solidaridad entre todos. 

Es algo que se aprende de a poco y se fue con-
virtiendo en una característica mía  muy valo-
rada.

E.F.: ¡Gracias, Judith! Tu historia es un ejemplo 
inspirador para todos. 

J.N.: Yo quiero aprovechar esta oportunidad 
para agradecer al apoyo recibido por parte de 
familia, amigos, empleados, clientes y provee-
dores que con mucho respeto me animaron a 
llegar donde estoy, como así también un agra-
decimiento especial a esta Editorial que siem-
pre me acompaña.

Mayor Información:
COTNYL S.A. 
Calle 97 Nro. 869.  (B1650IAA) San Martín
Pcía. de Buenos Aires - Argentina.
Tel: 0800-555-0175 
Tel: (54-11) 4754-4446 
www.cotnyl.com
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